



Résultats du sondage, du 28 septembre 2025, sur le projet d'étude de fusion des communes de Autigny, Chénens, Cottens, la Brillaz et Neyruz

Question 1 Souhaitez-vous qu'un projet de fusion soit lancé lors de la prochaine législature, dès 2026, avec les cinq communes de Autigny, Chénens, Cottens, La Brillaz et Neyruz ?

Commune	Electeurs inscrits	Bulletins rentrés	Bulletins à déduire	Bulletins valables	Participation	oui	%	non	%
Autigny	613	341	3	338	55,63%	236	69,82%	102	30,18%
Chénens	591	269	3	266	45,52%	234	87,97%	32	12,03%
Cottens	1111	525	3	522	47,25%	257	49,23%	265	50,77%
La Brillaz	1698	741	8	733	43,64%	512	69,85%	221	30,15%
Neyruz	2059	819	18	801	39,78%	504	62,92%	297	37,08%

Question 2 Souhaitez-vous poursuivre le projet de fusion quel que soit le nombre de communes adhérentes ?

Commune	Electeurs inscrits	Bulletins rentrés	Bulletins à déduire	Bulletins valables	Participation	Oui	%	Non	%
Autigny	613	341	7	334	55,63%	223	66,77%	111	33,23%
Chénens	591	269	6	263	45,52%	233	88,59%	30	11,41%
Cottens	1111	525	10	515	47,25%	240	46,60%	275	53,40%
La Brillaz	1698	741	12	729	43,64%	436	59,81%	293	40,19%
Neyruz	2059	819	26	793	39,78%	407	51,32%	386	48,68%